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☆今週からは後期の活動になります!! がんばるぞ～♪

夏日課が終わり、今週から冬日課になりました。同時に後期の活動がスタートします。先週は、各
クラスで、学級委員・委員会・係を決めました。新しい組織で、新しい雰囲気で、クラスをより良い
クラスにしていって下さい。３月には最高のクラスになったと、どのクラスも言えるように頑張って
下さい。さて、前期の間１０人の学級委員のみなさんが、頑張ってくれました。最後に前期学級委員
から挨拶の一部を掲載したいと思います。

☆前期学級委員を終えての挨拶（前半）☆

今回、学級委員を経験して、いろいろなこと 学年委員会の活動では、キャンプと学校祭で、
を学びました。その中でも特にクラスへの声の 学年委員企画を考えたことが印象に残っていま
かけ方です。小学校とは違い、チャイムの鳴ら す。特に体育祭では協力することの大切さを実
ない中学校の生活では、しっかりと時計を見て 感しました。競技を１から考えるところから始
生活する必要があります。最初は大変でしたが、 まったので、すごく大変でした。本番はみんな
最後はしっかりとできたので良かったと思いま に楽しんでもらえたと思うので良かったです。
す。僕は今回とても良い経験をすることができ 自分は、意見を言うのが苦手でしたが、学年委
自分自身成長することができました。今後もこ 員の活動を通して、自分の意見を言えるように
の学級委員の経験を忘れずに学校生活を送って なったと思います。この経験をいろいろなこと
いきたいです。前期の間、本当にありがとうご に生かしていきたいと思います。前期の間あり
ざいました。 がとうございました。

Ａ組男子学級委員 Ｋ・Ｉ Ａ組女子学級委員 Ｒ・Ｓ

半年前は、学級委員として、何をやればいい 私が学級委員になって学んだことはいくつか
のかどうすればいいのかが全く分かりませんで あります。1つ目は、みんなをまとめること。
した。だから最初は授業の始めの挨拶やクラス ２つ目は、いろいろな提案をすること。３つ目
での決めごとでも先生にアドバイスをもらった は、リーダーとして責任をもって行動すること。
り手伝ってもらったりしていました。でも、『弥 この３つには共通点があり、どれも『自ら行動
北ストラックアウトに挑戦！』あたりから、声 し考え責任をもつ』ということです。今回、学
かけもしっかりできるようになりました。今で 級委員を経験したからこそ様々なことを学び、
は学級委員をやって良かったと思っています。 私自身の考え方も変わりました。残りの半年間
みんなの協力があってこその学級委員だと思う もみんなの力になれるように様々なことをして、
ので、みんなにすごく感謝しています。半年間 みんなが楽しいと思える学年にしたいと思いま
ありがとうございました。 す。

Ｂ組男子学級委員 Ａ・Ｉ Ｂ組女子学級委員 Ｒ・Ｔ

僕は学級委員をやって気がついたことがあり 私は、入学当初、転校してきたばかりで、知
ます。それは、全力で物事に取り組むからこそ、 り合いや友達もいない中、学級委員を務めまし
とっても楽しくなれるということです。何かを た。私は、できないことが多く、先生方やみん
全員で全力でやるということは簡単ではありま なに迷惑をたくさんかけてしまいました。そん
せん。学校祭では、演技の振り付けを覚えるの な私をみんなは認めてくれて支えてくれました。
にみんなとても苦労したと思います。だけど、 私は、それに応えられるように精一杯努力しま
みんな一生懸命頑張って、本番ではとてもいい した。すると、みんなもそれに応えてくれまし
演技をすることができました。僕は、もう学級 た。いつもいつも支えられてばかりの私が、こ
委員という務めは終わってしまうけれど、後期 こまでやってこれたのも支えてくれたみんなの
学級委員を支えながら、クラスの一員として最 おかげです。前期の間、本当にありがとうござ
高のクラスをこれからもつくっていきたいで いました。
す。

C組男子学級委員 A・Ｋ C組女子学級委員 S・M

★トイレのスリッパ★
先日、何人かの男子生徒がトイレのスリッパを手できれいに揃えている姿を見ま

した。普段、男子トイレのスリッパは、気がつくとバラバラになっていることもあ
ります。たかがスリッパ。ですが、「自分のやったことへの責任」や「他の人
への気遣い」など、心の中がかいま見えます。まずは、自分自身で揃えるこ
とが大切です。でも、気持ちの良い姿が見えたのも良かったです。


